



第70回卒業証書授与式を挙

1日(金)に本校体育館において第70回卒業証書授与式を開催し、普通科155名、教養理学科37名が卒業しました。大雨の影響でJR線が運休になり、開催も危ぶまれましたが、卒業生は呼名時までには集まり、また1・2年生もJR線が運行再開後、続々と集合し、式後半には2階席が満杯となり、感動的な卒業式になりました。

河本校長は式辞の中で、「成長した自分を信じ、これからも新たな目標に向かって挑戦を続けてください」と激励し、卒業生へのはなむけの言葉としました。卒業生の皆さん、これからも健康に留意され、頑張ってください。未来に幸多きことをお祈りしています。



後期クラスマッチで心一つに

16日(金)に後期クラスマッチを実施しました。あいにくの雨天で、運動場での実施種目が体育館でドッジボールに変更になりましたが、応援も一体感が増し、大いに盛り上がりました。

結果は、男子バレーは2年B組、男子ドッジボールは1年B組、女子バスケットボールは1年B組、女子ドッジボールは2年A組、女子卓球は2年D組が優勝しました。

大学模擬授業を開催

15日(水)に関西エリアの大学関係者や専門学校、企業などの方々にお越しいただき、本校にて大学模擬授業を行っていただきました。生徒の進路実現に向けて意欲をかき立て、新学年の生活を充実したものとするステップになったと思います。

平成30年度高等学校入学者選抜合格発表

22日(木)に平成30年度高等学校入学者選抜合格発表を行い、普通科(海南校舎)160名、教養理学科37名が合格しました。

入学後は、合格の喜びを忘れることなく勉強にクラブ活動に頑張り、有意義な高校生活を過ごしてほしいと思います。

1学年 総学「風は緑に」

～社会問題研究「プレゼンテーション」～

22日(木)に1年生の代表が、これまで総合的な学習の時間に取り組んできた現代の社会問題研究について発表会を行いました。生徒は手書きのポスターを作成し、私たちが日ごろから関心もっている話題について、研究したことを発表しました。発表後の質疑応答では、突っ込んだやり取りがあり、大変盛り上がりました。自分たちで考えたことをまとめ、相手に分かりやすく伝えるという機会は、これからの時代に必要な資質を養ってくれるものと考えます。非常に有意義な時間となりました。



4月の予定

- 4日 離任式 新クラス発表
- 9日 始業式・入学式
- 10日 宿題考査(～12日まで)
- クラブ紹介 検尿1次
- 11日 クラブ紹介

- 12日 身体測定
- 16日 通常授業開始
- 17日 内・眼・歯科検診
- 21日 ベネッセ4月記述模試
- 23日 服装みだしなみ週間(～27日まで)
- 27日 遊歩道指導 心電図(1学年)